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SENHOR PRESTDENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após dada ciência ao

Plenário na forma regimental, que seja encaminhado ao Poder Executivo - Secretaria Municipal
<ie Saúcie, o seguinte Peciicio cie iníormação:

x Por qual motivo os municipes que fazem uso de medicação de uso
controlado/continuo, de alguns dias para cá, precisam agendar consultas somente para renovâÍ
suas reçeitas.

JUSTIF'ICATIVA: Até hit pouco ternpo, os pacientes
deslocavam-se até a Unidade Básica de Saúde, deixavam na recepção as segundas vias de suas
receitas de me.dieação de usa co*tínlro, ostas erarn íenovêdas pnlo medico(a) nas terças e
quintas-feiras e devolvidas aos pacientes.

Em uma análise que não precisa ser muito aprofundada
percebe-se que haverá um aumento substancial na procura por agendarnentos de consultas,
estas que não raras vezes só se consegue após dias de tentativas frustradas. Se a demanda por
consultas já e grande, imagina como será agora? Lembrando que e uma rotina mensal, pois
todos os meses as receitas de uso controlado precisam ser substituídas.

Ainda, a ficha que será ocupada para renovar uma receita, poderia
estar sendo utilizada para atender alguém que realmente precise estar na presença do médico
para obter auxilio por alguma enfermidade.

O questionamento é o seguinte: Por qual motivo medidas que
facilitam a vida daqueles que dependem do sus não podern ser mantidas?

Junto a este pedido de informações, solicito ao Secretário Municipal
de Saúrde que íeconsidere, e que as receitas voltem a ser concedidas da rneslna forma como
vinha ocorrendo.

Sala "Severino Silvei'ra" da Càmara de Vereadores de Lavras do Sul
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